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Mentre c aperto il conf ronto in Consiglio comunale 

Le circoscrizioni sulla lotta 
per la salute ed i servizi 

Importante dibattilo al Consiglio della XV • Precise richieste per la Magliana ed il Corviale • Reclamafa la con
cessions dei poferi concessi dal decenframenfo • Documenlo dell'« Olfava»• Legge regionale contro I'abusivismo 

A quattro anni dalla costituzione sono venuti al pettine i nodi del libero ateneo della Tuscia 

Una universita f uorilegge 
per settecento studenti 

Molti studenti giunti al termine del corso di studi non pos sono laurearsi — II dc Pietrella: «Aspettiamo il riconosci-
mento» — Una fabbrica d'esami senza nessuna validity — Giannantoni: «Non siamo contrari ad una universita a Viterbo, 
ma non possiamo accettare I'ateneo della Tuscia cos) com'e» — Le responsabilita della DC — Una proposta comunlsta 

Via Vaiano alia Magliana. Basta un po' di pioggia, e, per il disllvello del suolo rispetto all'argine del Tevere, i liquami delle 
fogne rigurgitano e si mischiano eon I'acqua piovana. E' stato, e vero, costruito un muretto protettlvo, ma il problema per il 
quartlere pud essere rlsolto solo con la realizzazione delle ope re di arginamento del fiume, come chiede la XV circoscrizione 

Uno sparuto gruppo di studenti davanti al tabellone esposto all'lngresso dell'edificlo copla 
su fogli di carta alcuni modelli di domande per I'iscrizione, I'esonero tasse, gli esami. Si 
trovano in un'ala dell'antico collegio benedettino di Viterbo, in via S. Giovanni Decollate, 
affittato alia libera universita della Tuscia. Due facolta (magistero ed economia e commercib) 
costituite nel 19G9. e una ter/.a (scienze politiche) nel 1970. accolgono circa 700 iscritp, 
ospitati in 9 aule: I'ateneo e tutto qui. Questo spezzone di universita e sorto per iniziativa 
dl un consorzio formato dal
la Provlncia, dal Comune, dal
la Camera di commerclo e 
dalla Cassa di rlsparmio. 

La decislone. come spesso 
accade in simili casi, fu ispi-
rata soprat tut to da crlteri 
campanlllstlcl. E le diverse 
forze politiche — ad eccezio-
ne soltanto del comunlsti — 
furono d'accordo con la pro
posta del consorzio. II presi-
dente, Gllberto Pietrella. de-
mocrlstlano, contesta che si 
sia t ra t ta to di una iniziativa 
privata ed avventata. « La no
stra — dice l'esponente dello 
scudo crociato, amico di An-
dreott l — era I'unica strada 
per arrimre al riconoscimen
to statale. Stanziando ogni 
anno 200 milioni per la libera 
universita della Tuscia. il con
sorzio ha fornito alio Stato le 
attrezzature yiecessarie per un 
ateneo con tutti i crismi». 

Sarebbe stato posslblle — 
questa s t rada non fu pero 
segulta con convlnzlone — or-
ganizzare provvisorlamente 
dei corsi decentrati dell'uni-
verslta dl Roma, venendo in-
contro alle giuste aspettative 
dei giovani e degli abitanti 

della zona, ma ponendo, nel 
cootempo, il problema del-
1'ateneo dl Viterbo In un di-
scorso phi amplo che tenesse 
conto delle esigenze economi-
che e sociali deH'Alto Lazlo. 
La via imboccata, invece, fu 
quelle dl un centro unlversi-
tario a tuttl i cost! per la 
Tuscia. Cosl la libera univer
sita, senza mezzi finanzlarl 
sufficient!, carente dl struttu-
re adeguate (blblloteche, aule 
per i seminari. mense e al-
foggi per gli s tudenti) , senza 
precisl programml e prospet-
tive. e stata get tata alio sba-
raglio dai suoi promotori. E" 
divenuta una delle tante fab-
brlche dl esami. per glunta 
priva di qualsiasi valldlta. 

Da quondo l'onorevole An-
dreotti tenne a battesimo le 
due neonate Facolta di magi
stero ed economia e commer
clo sono trascorsl quat tro an
ni. II libero ateneo e cresciu-
to, molti giovani (ma anche 
semplici impiegatl dlplomati) 
sono stati invogliati ad iscri-
versi. Per qualcuno e stato 
trovato il modo — forse non 
sempre ortodosso — di esone-

II dlbattito in corso nel Consiglio comunale sui problem! 
Igienlci e sanitari ha, fra I'altro, messo in luce un elemento 
di fondo. La battaglia contro I'epatite, il tifo, la mortality 
infantile, per una citta cioe dove l'uomo e la sua salute 
abbiano la meglio sulle scelte della spcculazione. non pud 
prescindere dal contributo e dalla presenza dei consigli circo-
scrizionali. II problema non e 
certo tecnico, nel senso che il 
riecentramento e certamente an
che uno strumento che sul piano 
organizzativo dovrebbe permet-
tere una maggiore efficienza, 
ma politico, cioe, di partecipa-
zione e di democrazia. La qua-
lita delle scelte. le misure da 
prendere sul fronte igienico sa-
oitario saranno infatti tanto piu 
lo specchio degli interessi della 
popolazione. quanto piu saranno 
»1 frutto della stessa elabora-
Tione dei consigli di circoscri
zione. 

Le prese di posizioni delle 
circoscrizjoni sono dal canto 
loro infatti assai significative. 
Oggi e la volta del consiglio 
della XV che comprende parte 
*lel Portuense e del Gianicolen-
se. La Magliana. Ponte Galena 
c la Pisana. il consiglio, ha 
discusso per una decina di gior
ni. nel corso di sedute straordi-
narie, i problemi igienici e sa
nitari. alia presenza del prof. 
Valente. vice direttore dell'uf-
ficio d'igiene. 

Le conclusioni a cui il clibat-
tito e approdato. affidate ad un 
documento. meritano di essere 
cegnalate. Intanto il consiglio, 
conscio della realta della situa-
zione ha chiesto che non pa
role. ma misure urgenti come 
Vdccinazione a tutti gli addetti 
ai servizi pubblici. disinfezione 
e disinfestazione del'.e zone piu 
esposte al diffondersi delle 
malattie infettive (via Prati di 
Papa. San Pantaleo Campano, 
via Affogalasino — dove esiste 
una marrana scoperta — via 
dei Grottoni e il fosso di vicolo 
Papa Leone), eliminazione dei 
cumuli di immondizie sparsi un 
po' dovunque; risanamento ra-
riicale della borgata del Trullo, 
del Corviale e della Magliana 
Nuova. la disinfezione e disin
festazione dei luoghi pubblici, 
maggior vigilanza igienica e sa
nitaria sulle acque. la riorga-
nizzazione del servizio di N.U., 
il potenziamento e la miglior 
organizzazione delle condotte 
mediche. 

Un altro punto centrale messo 
in luce dal Consiglio circoscri-
zionale e il nesso fra situazione 
sanitaria e problemi dello svi-
luppo economico. e urbanistico 
e delle strutture sociali. con la 
richiesta di una politica nuova 
dei suoli urbnni. una realizza-
zionc piu sollecita degli impian-
ti di depurazione. la realizza-
zione della necessaria rete fo-
gnante e infine « la ristruttura-
zione dei servizi igienico sani
tari al livello comunale, provin-
ciale e regionale. finalizzati alia 
non piu procastinabile riforma 
sanitaria >. 

Per quanto riguarda il terri-
torio della circoscrizione le ri
chieste sono le seguenti: realiz
zazione delle opere di argina
mento del Tevere alia Magliana: 
la attuazione degli impianti di 
fognatura gia finanziati sempre 
alia Magliana: una concreta po
litica della casa per la radicate 
eTTminazione delle baracche e 
dei luoghi insaluhri. utilizzando 
p!i strumenti delle leggi 1R7 e 
865 e avviando. in particolare. 
la realizzazione del complesso 

Gescal previsto e finanziato per 
Corviale. La circoscrizione — 
conclude il documento — e chia-
mata a svolgere un ruolo deci-
sivo e pud e deve determinare 
un effettivo rinnovamento nel-
l'amministrazione della citta. 
Esso reclama percio «rimme-
diato trasferimento dei poteri 
gia previsti ed in particolare 
quelli relativi all'igiene ed alia 
sanita» invitando i consiglieri 
comunali «ad aprire un dibat-
tito per accertare la reale di-
sponibilita delle forze politiche 
alia concreta attuazione del de-
centramento ». 

Fin qui la XV circoscrizione. 
Un altro documento, dopo un 
dlbattito. e stato elaborato an
che da una commissione del con
siglio deH'Ottava, la circoscri
zione che comprende parte del 
quartiere Don Bosco, Acqua 
Vergine, Lunghezza, S. Vitto-
rino, Torre Spaccata. Torre An
gela. Borghesiana, Torre Mau
ra, Torre Nova e Torre Gaia. 
II documento chiede: copertura, 
drenaggio, pulitura e disinfesta
zione delle marrane ed istalla-
zione di idonei depuratori; ese-
cuzione del completamento del
la rete fognatizia gia finanziata 
e programmazione e realizza
zione della rete mancante; col-
legamenti idrici nelle borgate 
che ne sono sprovviste: ripuli-
tura delle aree comunali e pri
vate ricettacolo di rifiuti; ve-
rifica della presenza di fosse 
biologiche in tutte le abitazioni; 
controllo di eventuali perdite 
negli acquedotti; realizzazione 
di centri di vaccinazione. pro-
filassi. pronto soccorso e riani-
mnzione; realizzazione di un 
ospedale che possa sopperire 
alle esigenze della zona sud-est. 
Infine la commissione «seria-
mente preoccupata della situa-
zione determinatasi nella zona 
di Castelverde a causa dell'accu-
mulo di rifiuti in corrispondenza 
di centri ahitati. fa proprie le 
richieste degli abitanti per la 
adozione degli opportuni prov-
vedimenti atti a sanare la si-
tuazione >. 

Un altro tema strettamente 
connesso alia situazione sani
taria e quello dell'abusivismo. 
A questo proposito 6 da segna-
lare un'iniziativa di ampio ri-
lievo. Nel corso di un incontro 
tra una delegazione deH'Unione 
Borgate Romano e 1'assessore 
all'urbanistica della Regione e 
stato deciso di procedere alia 
formazione di una legge che 
possa giovare a combattere a 
fondo il dilagante fenomeno del
le Iottizzazioni abusive. In se-
guito a tale decisione — in-
forma 1'Unione Borgate — 6 
stato elaborato un nuovo sche
ma di legge da un gruppo di 
lavoro costituito da funzionari 
della Regione e da rappresen-
tanti deH'Unione. Domani mat-
tina. nella sede dell'INU (piaz
za Santa Caterina II) la propo
sta di legge sara illustrata dal 
senatorc Italo Maderchi e dal 
consigliere comunale ing. Edoar-
do Salzano. Si tratta di una 
iniziativa assai importante sulla 
quale avremo occasione di ri-
tornare nelle p rcs ime edizioni. 

Conf litto di competenza tra TANAS e STEFER 

INTRALCI BUROCRATICI BL0CCAN0 
IL GUARD-RAIL DELLA ROMA-FIUGGI 
Sospesi i lavori ad appena due giorni dall'inizio - Un problema che va risolto al 
piu presto per impedire altre disgrazie - Necessario 1'intervento del Comune 

Nuovo rinvio 
per la vicenda 

del Messaggero 
La causa di opposizione pro-

mossa dalla societa editrice 
<t II Messaggero» contro il de-
creto del pretore Nicola Fucil-
Ii, che dichiaro illegittimo il 
licenziamento di Alessandro 
Perrone da direttore responsa-
bile del quotidiano ha subito 
un ulteriore rinvio al 3 ottobre 
prossimo. Ieri dopo la trascri-
zione degli atti della causa al 
collegio. le parti si sono ritro-
vate dinanzi al giudice istrut-
tore dottor Giuseppe Gioscia 
per le conclusioni istruttorie e 
di merito da sottoporre al colle
gio. Ma nella vicenda si e in-
serito a titolo personale. ma per 
sostenere le ragioni della so
cieta editrice. I'avvocato Vin-
cenzo Terranova. Questi chie
de la revoca oppure 1'annulla-
mento del decreto Fucilli. In se-
guito a tale costituzione. g'i 
avvocati dei sindacati, del « co-
mitato di redazione > del quo
tidiano e della Federazione na-
zionale della stampa hanno 
chiesto ed ottcnuto dal magi-
strato un rinvio per poter pre-
sentare le loro repliche alia 
memoria di Terranova. 

MARALDI tutto nei libri 

in f atto di libri 
puo' of f rirvi di piu? 

Siamo la piii grande Organlz2a2ione Libraria di Roma. Qual-
che volta vale la pena ricordarlo, insieme ai - servizi •» che 
offriamo alia nostra Clientela vecchia e nuova: 
(1) SCOLASTICI A META' PREZZO. Nel reparto • occasion!» 

tutti i libri per tutte le scuole. 
© DISPENSE E TESTI UNIVERStTARI. Nuovi c d'occasione 

per qualsiasi facolta. 
(3) FORNITURE AD ENTI ED ISTITUTI. Massima accuratezza 

e rapidita. 
(4) REPARTO « ACQUISTI >. Con valutazione massima acqu'i-

sto continuo di testi scolastici e universitari. 
© REPARTO LIBRI NUOVI. Fomitissimo, aggiomatissimo. 

•-'-nvenientissimo. 
?PEDIZIONI CONTRASSEGNO OVUNQUE. 

V l A L E O N t IV; 7 /23 
(P.za Rlforaimento) 315740'353539 

LATAC 
assume 

443 operai 
L'ATAC ha annunciato l'as-

sunzione di 443 operai d'offici-
na tra cui 329 special izzati c 
114 manovali. Le nuove assun-
zioni sono state decise per com-
pletare gli organici ancora ca-
renti. 6S posti sono riser\ati 
a invalidi civili; per il resto 
gli specializzati sono suddivisi 
a seconda delle diverse quali-
fiche ecco le richieste per al-
cune di esse: 101 aggiustatori 
meccanici. 2 bobmatori. 78 elet-
tromeccanici. 9 elettrotecnici. 19 
falegnami. 2 garagisti. 36 idrau-
lici, 15 lamieristi. Le assunzio-
ni verranno fatte attraverso lo 
ufficio di collocamento. 

(in breve J 
Assemblea 

Quests maitina alle ore 10.30 
nei locali del cinema Cassio, e stata 
convocata un'assemblea per discu-
tcr* It proposle studiate con I* 
comrnisiioni interne dell'ATAC 
(Zona Nord) per una ristruttura-
zione del trasportt pubblici nel 
quartiere. AH'astemblei partecipe-
rsnno i rappresentanti delle com-
mitiioni interne delTATAC (Zona 
Nord) e dei consigli delegati Trion-
ta!e - Viltoria. 

FEDERESERCENTI — Questa 
mattina, all* 9 .30, presso il teatro 
Belli (piazza S. Apollonia) si terra 
una riuniene politica del Comitate 
DirettUo della Federcsercenti ro-
nuna, allargato ai Comitati diret-
tivi della auociaaieni di catego-
rla, 4i quartiera • di comune. 
I punti all'O.d.fl.: 1) blocco del 
prazzlt 2 ) prowedlmtnti anticolera; 
3) pensioni. 

UPRA — Alle or* 11,30 di do
mani ai terra una conlertnia-ttampa 
presso la sede deH'Unione provin
cial* artigiani (largo Torre Argen
tina, 11) sul tema • ImprcM arti-
giane e tributl ». Intanrarranno I 
compagni Olivio Mancini • Fran* 

11 cesco Soliano. 

I lavori per la cosbruzione 
del guard-rail lungo la rete 
ferroviaria Roma-Fiuggi sono 
bloccati ad appena due gior
ni dairinizio. Un intralclo bu-
rocratico del tutto insignifi-
oante, rischia di r imandare 
un'opera essenziale per l'in-
columita della popolazione 
della zona, costretta ogni gior-
no ad attraversare i binari 
senza alcuna protezione. 

E ' s ta ta TAN AS a far scop-
piare la grana; ieri alle 12 un 
funzionarlo si e presentato ai 
1-avoratori che stavano co-
struendo il guard-rail per con
to della Stefer e ha intimato 
loro di smettere immediata-
mente. L'ANAS sostiene, in
fatti, che la sede stradale e 
di sua competenz-3 e che quin-
di la Stefer non puo apporta-
re modifiche. neppure se si 
t ra t ta di un'opera indispen-
sabile. In realta si t ra t ta for
se di una m-inovra per co-
stringere 11 Comune a pren
dere sotto la sua giuridisdi-
zione quel t ra t to di Casilin-3, 
la cui manutenzione e ancora 
affidata all'ANAS. 

L'ANAS ha detto in prati-
ca alia Stefer che se voleva 
costruire la protezione poteva 
farlo sul muret to . dove sareb
be quasi inutile in quanto eli-
minerebbe una striscia di pa.s-
sag?io pedonale molto impor
tante. Infatti i tesnici de l l i 
Stefer avevano progettato dl 
costruire il guard-rail a 80 
centimetri circa dalle rotate. 
lasciando uno spazio di circa 
un metro fino al muret to per 
consentire 11 passaggio dei pe-
doni. non piu stretti t r a le 
m-acchine della Casllina e i 
convo?li. Anche questa solu-
zione ora bloscata dall'assur-
do ostacolo che dovra essere 
risoito al piu presto, e da con-
siderarsi di emergenza in 
quanto o w i a m e n t e non risol-
ve il problema. diventato piii 
d rammat lco dopo la tragedia 
che e costata la vita a una ma-
dre col suo bimbo. Insieme ad 
es-a i comunlsti avevano chie
s to rist i tuzione di semafori 
e di segnali dl allarme ad osni 
passas-gio pedonale. la ferma-
ta obblieatoria a Giardinetti . 
e sonra t tu t to lo spostamento 
del la l inea ferroviaria. che rap-
presenta un ostacolo per il 
traRico e un pericolo per tut-
ta 1-a clttadinanza. 

TJ Conrin*' <*eve in ogni caso 
convecare al piu presto i rap
presentanti della societa per 
rimuovere gli intoppi e proce
dere celermeote ai lavori sta-
biliU. 

Crepe a Porta Maggiore? 

Pezzi di calcinaccio sono caduti ieri sera da un fornice del-
I'acquedotto a Porta Maggiore lungo via Eleniana. Si e pensato 
immediatamente al pericolo di crolli, provocati dalle vibrazioni 
del traffico, anche se I'lngegner Pastorelli, della Commissione 
sfabili pericolanti dei vigili del fuoco non ha ritenuto opportuno 
transennare la strada. Ha comunque avvertito il genio civile 
e le belle arti, per effettuare un soprallugo congiunto. NELLA 
FOTO: gli archi dell'acquedotto a Porta Maggiore. 

Ustionati 
tre operai 

per lo scoppio 
di gas 

Tre operai sono nmas t i 
ustionati, uno gravemente, a 
cau?a dl un ennesimo Infor-
tunio sul lavoro accaduto ieri 
pomerigglo al Prenestino. Era-
no scesl in un tombino per ri-
par»i« le linee telefoniche, e 
sono statl investlti <Ja una 
namm-ita sprlglonatasi dalla 
espiosione di una fuga di gas. 

Sono Erminio Di Mattla, 
di 44 anni . abitante in via 
S. Giuliano Terme 58. che ha 
subito ustioni di secondo e 
terzo grado e si trova ricove-
rato al S. Eugenlo in osserva-
zione; Guerrino Iannuoci, di 
50 anni . abitante in via Pla-
cido ZurlA 57. gludicato gua-
riblle in qulndicl giorni, e Al-
varo D'Armiento, di 33 anni, 
abitante in via Valdo 167, gua-
nbi le in o t to giorni. 

se hai bisogno di soldi 

Fl 
ti apre la porta... 
! subito! 

F I D finanzia subito i vostri acquisti. le vostre vacanze, 
i vostri affari. E' la prima Societa specializzata per finanzia-
menti su auto: basta portare il libretto della vostra automo
bile, anche se ipotecata, per ottenere subito un prestito. 

RD...PREST™.0 FATTO! 
ROMA - VIA DELLO STATUTO 44 - TEL. 7 3 4 0 8 0 - 734090 

rarlo dalle tasse, che qui sono 
piu salate che altrove. 

Per l ' insegnamento sono 
statl chlamatl docentl dl una 
certa fama e rampolll dl no
te psrsonallta democristiane. 
Naturalmente questi professo-
ri-p>endolari hanno accettato 
Viterbo solo come un secondo 
impiego: terminate lezloni ed 
esami Immediatamente fanno 
ritorr.o nei rispettivl luoghi 
dl provenienza, mantenendo 
un rapporto saltuarlo e di
scontinue ccn gli alllevi. 

Tutt i i nodi, adesso, sono 
venuti al pettine. Gil studenti 
che hanno terminate gli esa
mi o sono prossimi alia con
c l u s i o n del corso di studi si 
trovano oggi con un pugno dl 
mosche in mano. Una sessan-
tlna di Iscrittl al magistero e 
una quarantlna ad economia 
e commerclo non possono lau
rearsi in tempo perche I'ate
neo e ancora fuorilegge. Lo 
scorso anno, nonostante capo 
del governo fosse Andreotti, 
che e stato il padrino della 
libera universita viterbese, i 
democristiani non sono riuscl-
ti a s t rappare il riconosci-
mento statale. Quest 'anno 1 
rappresentanti del consorzio 
sono tornati di nuovo alia ca-
rica, battendo la vecchia stra
da. « Abbiamo compiuto passi 
— afferma Pietrella, che e an
che presidente dell'Ammlni-
strazione provinciale — pres
so il Ministero della pubbtica 
istruzione e in altre direzioni, 
affinche nei provvedimenti ur
genti che il governo deve va-
rare per Vuniversita trovi po-
sto anche il riconoscimento 
del nostro ateneo ». 

Come ci6 possa avvenire 
non risulta affatto chiaro. 
Nelle dichiarazioni che il pre
sidents del Consiglio Rumor 
ha letto in Par lamento il 16 
luglio scorso, pr ima del voto 
di fiducia, si annunciava « la 
programmazione delle nuove 
sedi universitarie e il divieto 
a qualsiasi istituzione privata 
non riconosciuta di intitolar-
si universita ». 

Un decreto che dovrebbe 
sanclre il principio secondo 
il quale le nuove universita 
debbono essere istituite sol
tanto con una apposita legge. 
smentirebbe se stesso conte-
nendo una norma per il rico
noscimento del solo ateneo di 
Viterbo. 

Gli s tudenti giunti al ter
mine del corso di studi ri-
schiano. quindi. di perdere al-
meno un anno per uscire dal 
vicolo cleco in cui sono stati 
cacciati. A tutt 'oggi, infatti. 
non e stato ancora trovato il 
bandolo per sbrogliare l'intri-
cata matossa. 

C'e un precedente. che ri-
cordiamo a semplice titolo di 
informazione. Nel 1969 la li
bera universita di Assisi ven-
ne a trovarsi in una situa
zione analoga a quella dl Vi
terbo. Dopo varie dlscussioni 
la commissione Pubblica istru
zione della Camera dei depu-
tati trovo questa soluzione per 
il centro umbro: gli studenti 
furono mandat i a frequentare 
u n anno supplementare in una 
universita statale. Gli esami 
sostenuti — dopo la frequen-
za di questo corso — furono 
riconosciuti. ma Tateneo pri-
vato dovette chiudere 1 bat-
tenti . Le diverse forze politi
che, in quell'occasione. accet-
tarono la sanatoria, ma con 
Vimpegno. da parte di tu t t i . 
che in futuro non si sareb-
bero raccolti i cocci delle 11-
bere universita. 

«Non siamo contrari ad 
un'universita a Viterbo — di
chiaro il compagno Gabriele 
Giannantoni. vicepresidente 
della commissione Pubblica 
Istruzione della Camera — ma 
non possiamo accettare il pu-
ro e semplice riconoscimento 
o la statizzazione dell'ateneo 
della Tuscia. cost com't. Per
che" le universita siano vera-
mente university debbono es
sere dotate di un proprio cor-
po docente, di idonee attrez
zature scientiflche, di locali 
adatti, di strutture che ga-
rantiscano il diritto alio stu
dio. La nostra proposta — ag-
giunge Giannantoni — preve-
de una seria programmazione 
delle sedi universitarie, che 
siano residenziali, interdisci-
plinari e legate alia ipotesi di 
sviluppo economico e sociale 
della zona ». Che senso ha, ad 
esempio. continuare a sforna-
re commercialisti e giuristi — 
gia s icuramente predestinati 
alia disoccupazione o a un la
voro dequaliflcato — quando 
per lo sviluppo del compren-
sorio sono necessari esperti 
in scienze agrarie? 

Per questo i parlamentari 
del PCI presenteranno una 
proposta dl legge per una pro
grammazione regionale che 
preveda, ol tre la seconda 
universita di Roma, gia isti-
tui ta . al t r i due atenei, uno a 
nord e I'altro a sud del Lazio. 
Finche si seguiranno criteri 
parttcolaristici e clientelari 
ne Viterbo, ne altre zone del
la regione potranno ot tenere 
u n a vera universita, I parti t i 
che compongono la Giunta re
gionale — at tua lmente in cri-
si — slnora si sono sot t ra t t i 
ad un confronto su questo 
problema. Ognuno deve assu-
mersi le proprie respon&abili-
tA. Qualsiasi rinvio — che 
equivale a una mancata solu
zione — non e tollerabile per
che sarebbe pagato da ml-
gliaia di giovani e da tut ta la 
popolazione, ingannatl per 
troppo tempo con promesse 
furbesche e, alia resa d*l con-
ti, fasulle. 

L'ingresso della libera universita della Tuscia, che ha tre 
facolta (magistero, economia e commerclo, scienze politiche) 

Impegno della Regione e della Provincia 

Decisi corsi straordinari 
per il personale dei nidi 

Si e riunita in questi giorni 
alia Regione. la commissione 
Istruzione (presieduta dall'As-
sessore Muratori) che ha di
scusso l'andamento dei corsi 
per la preparazione del perso
nale degli asili nido. finanziati. 
dalla Regione e dati in gestio-
ne alia Provincia. 

Rispondendo alle obiezioni del-
l'opposizione relative alia pub-
blicazione del bando durante i 
giorni di ferragosto (decisione 
che ha frenato la presentazio-
ne delle domande, lasciando 
spazio a manovre clientelari). 
la commissione all'Istruzione 
d'accordo l'ass. Muratori. ha 
assunto alcuni impegni. 

Anzitutto, saranno organizza-
ti altri corsi straordinari. fino 
a che non sara allestito il cor
so ordinario (di 2 o 3 anni). 
per il quale occorrerebbe. gia 
da oggi predisporre il program-

ma e la sede. I corsi straordi
nari dovrebbero aver luogo a 
Roma (uno), quasi contempo-
raneamente a quello di ottobre 
o subito dopo, e in ogni provin
cia del Lazio. 

Intanto una delegazione si e 
recata in questi giorni alia 
Provincia, presso 1'assessore 
De Dominicis. per esporre la 
propria preoccupazione sui con-
tenuti e la qualita del corso. 
che non rispecchiano i criteri e 
le finalita della legge regionali. 
In merito alia commissione se-
lezionatrice. si 6 infine chia-
rito. che questa sara compo-
sta e presieduta da soli rap
presentanti della Provincia. e 
di fuori di ogni ingerenza della 
Regione. La delegazione ha an
che esposto l'opportunita che 
a dirigere il corso sia un coor-
dinatore eletto tra i componen-
ti deH'equipe docente. 

CENTRO STU Dl 

ai BECCARIA 
VIA BECCARIA, 16 (Piazzale Flaminio) 

Tel. 3606426 

CORSI Dl 
RECUPERO 
E CLASSI REGOLARI 

Ragioneria 
Geometr i 
Licenza media 
Maestre d'asilo 
Segretarie d'azienda 
Licei - Magistral! 
Istituto tecnico 
Elettronica industriale 

FREQUENZA 
GRATUITA 

PER CLASSI Dl 
IDONEITA ' 

RAGIONERIA E 
GEOMETRI 

;i 

gi. bo. 

KENNEDY 
Via del Corso, 303 - Via Nazionale, 89 

TELEFONI 

686652 
687171 
476224 
460712 

per TURISMO 
gabinetto 
lingulstko 

al KENNEDY 
Pottimo Docente nell'ot-
tima Scuola nella sua 
strutturazione GIURIDI-
CO TECNICO-DIDATTICA 

CLASSI REGOLARI 

(cL f. r. r. r • s*) 
ISTITUTO TECNICO per 
Ragioneria • Geometri . T«-
rismo - Istituto Magistral* 
Llcao Sctentifico - IsHtutt 
Tecnici FemminHl al KENNEDY 

476224 CORSI Dl RECUPERO 460712 
RAGIONERIA GEOMETRI 

maestro d'atilo 

•bilttaikMw maglctrale 
liCAO MtiStlOO 
licto classko 
llcao tclenttflco 
Istituto Industrial* 
sez. tslecomunlcazioni 
sex. elettronica 
licenza media 
maturita profasslonale 
(odofrtotecnici) 

SCUOLA ODONTOTECNICI 

cl. 1\ 2\ r e 4* 

SPECIALE PER RAGAZZE 

e per MAESTRE D'ASILO 

ISTITUTI TECNICI FEMMINIU 

Indirlzto Generate e Indirlzzl 
Specializzati, apertura • tutta 

le Facolta Universitari* 

MATURITA' PROFESSIONALS 
TURISMO 

al KENNEDY 
n. 80 aule a gradlnate 

gabinetto llnguistico . gabinet
to di chimica - gabtnetta dl 
fisica . gabinetto tcientifico 


